

Ana Eloísa Álvarez Covarrubias

Comunicación Persuasiva

Actividad 1. Parcial 3. **“Discurso Persuasivo”**

Erick Xavier Becerra Delgado – Discurso Persuasivo

Consumo de bebidas alcohólicas y tabaco en menores de edad.

Convocamos en esta audiencia a un grupo de personas que creen que no existe ningún tipo de problema en que los menores de edad consuman alcohol o fumen.

Los jóvenes en estos últimos años se ven más vulnerables a ser adictos a ciertas sustancias, la razón principal o una de las razones principales es que para pertenecer a un grupo social o simplemente para sentirse a la moda comienzan a ingerir alcohol a fumar para ser aceptados o para sentirse identificados con un grupo de personas donde quieren encajar, vivimos en una era donde los menores de edad se sienten adultos jóvenes y no les gusta que nadie les diga que hacer, ellos siempre toman sus propias decisiones, y hasta para los padres el simple hecho de corregirlos para ellos es como un reto, el no hacer caso a lo que ellos dicen.

Esto nos llega como una señal de alerta y es donde tenemos que tomar medidas más drásticas, no puedes prohibirle a tu hijo que no experimente, pero si puedes orientarlo hasta dónde puede llegar o los daños que esto le puede ocasionar, un 90% de los menores de edad viven en casa de sus padres y no tienen la información necesaria acerca de lo que estos vicios le pueden llegar a ocasionar y más aun a tan temprana edad, los jóvenes consumen alcohol cada que sus padres no están presentes porque para ellos representan como algún tipo de amenaza, en su mente ellos son independientes y no importa lo que la sociedad dicte para ellos lo que ellos están realizando es lo correcto.

Si nos vamos a la parte académica y ya con una adicción al tabaco o al alcohol, les afecta demasiado en que, ya es una necesidad para ellos el salir de clases para poder fumarse un cigarro, crea adicción a su cuerpo, mientras están en horas de estudio sin poder fumar sus pensamientos son negativos y de ansiedad, sienten que es “hora” de estar fumando para sentirse bien con ellos mismos, en la parte del alcohol en tipo de adicción es diferente, en lo personal existen dos tipos de adictos al alcohol los que tienen que tomar cierta cantidad de cerveza, vino etc. por día, ósea, que ya tienen bien definido ese momento de su vida y ya saben cuanta cantidad les es necesaria para estar satisfechos por el resto de su día.

Y el otro tipo de adicto que yo considero es aquel que, en alguna fiesta o reunión comienza a ingerir alcohol sin medirse, toma aunque si cuerpo ya no pueda, no les importa lo que las personas les digan ellos siguen tomando ya que lo sienten como una necesidad para su cuerpo, lo que debemos de corregir es esa creencia de que los hijos pueden más que los padres pero, ¿cómo? Seamos padres más realistas acorde a los tiempos modernos, no les demos tantas libertades pero tampoco los privemos de las mismas, pongamos condiciones que sean justas tanto para ellos como para nosotros,

hablemos con ellos acerca de lo que el tabaco puede causar a sus pulmones y para todos los padres que permiten que sus hijos hagan este tipo de cosas, lo invito a que platicuen con alguien que comenzó a fumar antes de ser mayor de edad o que hasta la fecha sigue fumando, que él les abra los ojos y se den cuenta que no todo tenemos que festejarlo.

Hablemos claro, dejamos que nuestros hijos hagan lo que se les plazca porque el hecho de decirles no, como padres suena feo, hasta cierto punto nos sentimos mal al negarles algo pero, y su salud? En qué momento nos preocupamos por ese punto, el darles dinero no es todo, tenemos que fijarnos muy bien en sus amistades en lo que ellos piensas, si ya son adictos preguntarles que necesitan para ser alejarse de eso.

Ninguna experiencia es mala, pero siempre es mejor estar bien informado, si tu hijo llega con aliento alcohólico, es prepotente al hablar o es aislado con sus padres y amigos, es porque algo pasa con ellos, platicuen con sus hijos, lleguen a un punto de que las adicciones no te llevan a nada bueno, que hagan las cosas que ellos quieran que piensen como ellos quieran que sean adictos a lo que ellos quieran pero ya que vivan solos, bajo sus reglas y sean responsables de su propio futuro, pero, claro, si están bien informados no habrá adicción más fuerte que su voluntad. Pero a final de cuentas lo que yo les digo es meramente mi opinión quien quiera cambiar su forma de pensar lo hará sin decirlo, quien valla a actuar lo hará sin que lo vean y quien haga caso omiso de toda esta charla, felicidades, estas llevando a tus hijos por el camino más corto, el de la perdición. Es el mejor camino si te gustaría ver a tu hijo sufrir a futuro, solo recuerda, no eres sordo ni ciego.